

Papa pide este 1 de Mayo un modelo de desarrollo que respete la dignidad humana



Roma, 1 may (RHC) El papa Francisco manifestó hoy, Primero de Mayo, su deseo de que las autoridades e instituciones promuevan un «modelo de desarrollo que tenga en cuenta la dignidad humana» y respete las normativas sobre el trabajo.

Lo hizo tras el rezo del «Regina Coeli», que sustituye al Ángelus en tiempo pascual, y al recordar que el lunes comienza en Roma una conferencia internacional sobre el mercado laboral bajo el lema «El desarrollo sostenible y las formas más vulnerables de trabajo».

El sumo Pontífice abogó porque el evento sensibilice a autoridades, instituciones políticas y económicas y a la sociedad civil para promover un modelo de desarrollo que tenga en cuenta la dignidad humana, en el pleno respeto de la normativa sobre el trabajo y el medioambiente.

Ayer el Papa publicó un mensaje en su perfil oficial de la red social Twitter en el que subrayaba que «trabajar es propio de la persona» y «expresa su dignidad de criatura hecha a imagen de Dios».

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92165-papa-pide-este-1-de-mayo-un-modelo-de-desarrollo-que-respete-la-dignidad-humana>



Radio Habana Cuba